



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

## お待ちしております 日曜参観

6月15日(日)は日曜参観です。日程は右のとおりです。

3校時の「次郎とのふれあい集会」では、それぞれの学年から次郎に関する出し物があります。特に6年生は、この日のために次郎物語を読み込み、新たに脚本を書いて、劇にして披露します。たくさんのご来場をお待ちしています。



9:10～ 9:55 (2校時)
授業参観 (1～5年生) 各教室
10:10～10:55 (3校時)
次郎とのふれあい集会 体育館
11:20～ (予定)
荒天時引き渡し訓練 (1年生のみ)

また、集会終了後、2～6年生は通常どおり4時間目の授業をして12時ごろ下校しますが、1年生については、荒天時を想定した引き渡し訓練を行います。11時20分ごろから訓練を行いますので、1年生の保護者様は、駐車場の車の中でお待ちください。

訓練の連絡はリーバーで行いますが、1年生だけでなく全学年に配信予定です。2～6年生の保護者様は参考までにお知らせいたします。もしもの時は、このような形で引き渡しを行うことをご知らせするものです。ご了承ください。

## やさしさのバトン

朝、子供たちが登校するとき「大変!大変!」「〇〇ちゃんのくつが田んぼにはまって取れない!」「ごみを拾おうとしていたら、滑ってはまりんさった!」と口々に騒ぎだしています。

〇〇さんは何とか歩いて来ているとのことだったので、JA近くの横断歩道のあたりまで様子を見に行くと、肩を落として歩てくる2年生の〇〇さん、そして、それを取り囲むように歩いてくる登校班。

「くつは?」と聞くと、片足違う色の靴を履いています。「一回家に戻ったの?」と聞くと、周りの子の靴を指さしています。見ると、6年生のAさんの靴も色違い、Bさんは片足だけ。

2年生の〇〇さんの靴は、田んぼにはまって取れなかったため、Aさんが、〇〇さんに片足貸してあげていました。それを見ていたBさんは、Aさんのことを思い、自分の靴をAさんに。結果、Bさんが、片足靴がないまま歩いてきていました。

「足、冷たくない?」「痛くない?」「う～ん、痛いけど大丈夫です」

雨が時折こぼれ落ちるくずついた天気朝でしたが、子供たちのやさしい心にとっても温かい気持ちになりました。

## 車での送迎について

雨が多い季節となりました。先日のように登校時に雷まできると、とても怖いですね。基本は登校班で歩いての登校ですが、ご家庭の事情や安全確保のために車で送迎される場合があると思います。その時は、以下のようにお願いします。

- 送迎は、西側駐車場(砂利の駐車場)でお願いします。
- 道路での乗り降りをご遠慮ください。  
(接触事故が起こりそうになったことがあります)
- 東門(体育館側)からは入らないでください。  
(児童の動線と重なり大変危険です)

(荒天時の引き渡しなど、緊急時のみ、東門から入るようにします。その際はリーバーでお知らせします。)ご理解、ご協力の程、よろしくをお願いします。

